

Kuota Mudik Gratis Pemprov DKI Sudah Terisi Penuh Jumat Ini



Realitarakyat.com – Kuota program mudik gratis yang digagas Pemerintah Provinsi DKI Jakarta telah terisi penuh per Jumat (22/4).

Berdasarkan data mudikgratisjakarta.id, Jumat (22/4) sekitar pukul 16.20 WIB, sebanyak 11.680 kursi yang disediakan oleh Pemprov DKI sudah terisi seluruhnya. Begitu juga dengan layanan truk pengangkut motor, dari 660 kuota, seluruhnya sudah terisi.

Sementara untuk kuota arus balik, dari 8.000 kursi yang tersedia, hanya 857 yang tersisa. Untuk truk pengangkut sepeda motor arus balik, dari 270 kuota yang tersedia, seluruhnya sudah terisi.

Kepala Bidang Angkutan Jalan Dinas Perhubungan DKI Jakarta, Yayat Sudrajat, mengatakan data itu bisa berubah sewaktu-waktu. Peralnya, Dishub masih harus memverifikasi ulang para pendaftar program mudik gratis.

“Iya, alhamdulillah, tapi kami masih ketar-ketir juga, kami masih melakukan verifikasi, takutnya kejadian lagi ada beberapa yang double. Jadi bapaknya daftar, anaknya juga daftar, kita lagi verifikasi mumpung masih ada waktu,” ujar Yayat saat dihubungi, Jumat (22/4).

Oleh sebab itu, menurut Yayat, kuota mudik gratis masih berubah sewaktu-waktu. Kendati begitu, Yayat tak menjelaskan berapa lama waktu yang dibutuhkan pihaknya untuk memverifikasi data.

“Biasanya dilakukan saat sudah selesai pendaftaran kita tutup jam 17. Saat tutup, kami verifikasi pendaftaran masuk langsung di hari itu,” ujarnya.

Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menyiapkan program bus gratis untuk melayani masyarakat pada mudik dan arus balik Lebaran tahun ini. Ada sejumlah syarat untuk ikut program itu.

Tujuan mudik tahun ini akan melibatkan 17 kota dan kabupaten di wilayah Jawa dan Sumatra.

Daerah tujuan mudik itu yakni Palembang, Lampung, Tegal, Pekalongan, Semarang, Kebumen, Cilacap, Purwokerto, Solo, Wonosobo, Yogyakarta, Sragen, Wonogiri, Madiun, Kediri, Jombang, dan Malang.

Dalam pelaksanaannya, total, DKI mengalokasikan dana untuk program itu senilai Rp13,7 miliar. Nantinya ada 292 bus yang diberangkatkan pada arus mudik. Sementara itu, ada 200 bus yang disediakan untuk arus balik.

Selain itu, Pemprov juga menyediakan angkutan truk untuk arus mudik dan arus balik. Total ada 22 truk disediakan untuk arus mudik dan sembilan truk pada arus balik.[prs]